



AUGMENTATIONS SALARIALE / SALARY INCREASES

3 AVRIL 2024 – APRIL 3, 2024

Chers membres,

L'APER a rencontré le Directeur des conditions de travail des cadres du MSSS, M. Louis Bourcier, le 1^{er} février dernier afin de voir à l'application des augmentations salariales et autres allocations octroyées aux employés syndiqués, aux cadres. Lors de cette rencontre, M. Bourcier nous avait confirmé qu'il avait soumis la demande au Secrétariat du Conseil du trésor (SCT).

Étant sans suivi, l'APER a demandé une rencontre avec le MSSS qui s'est tenue hier en après-midi. On nous informe que nous serions, à date, la seule association du réseau de la santé et des services sociaux à réclamer les augmentations salariales et autres allocations pour les cadres. Le MSSS nous réitère qu'ils ont soumis cette demande au SCT et attendent un suivi de leur part.

L'APER a pris la décision de soumettre la demande par écrit à M. Alexandre Hubert, Secrétaire adjoint du Conseil du trésor afin que les cadres du réseau de la santé et des services sociaux obtiennent rapidement les augmentations salariales et autres allocations octroyées aux employés syndiqués. La lettre est partie ce matin. Nous ferons un suivi dans les prochains jours avec l'équipe de M. Hubert afin de connaître leurs orientations et échéancier.

Dear members,

APER met with the Director of Working Conditions for managers at the MSSS, Mr. Louis Bourcier, on February 1 to see about the application of salary increases and other allowances granted to unionized employees and when they will be applicable to managers. During this meeting, Mr. Bourcier confirmed to us that he had submitted the request to the Treasury Board Secretariat (TBS).

Being without a follow-up, the APER requested a meeting with the MSSS which was held yesterday afternoon. We are informed that we would, to date, be the only association in the health and social services network to demand salary increases and other allowances for managers. The MSSS reiterates to us that they have submitted this request to the TBS and are waiting for a follow-up from them.

The APER has decided to submit the request in writing to Mr. Alexandre Hubert, Assistant Secretary of the Treasury Board so that managers in the health and social services network quickly obtain salary increases and other allowances granted to unionized employees. The letter was sent today.

We will follow up in the coming days with Mr. Hubert's team to find out their directions and timeline.

Team APER
association@aper.qc.ca